

ABSTRAK

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat 40257

Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Selatan merupakan perpustakaan layanan umum tingkat provinsi yang berlokasi di Jl. Sultan alauddin Tala'salampang, Mangasa, Kec. Tamalate, Kota Makassar, Sulawesi Selatan. Perpustakaan ini menyediakan fasilitas ruang sekretaris, *lobby*, area sirkulasi, area informasi dan loker, area layanan komputer, area koleksi umum, area koleksi referensi, area baca umum, area baca referensi, area koleksi deposit, area baca deposit, area audio visual, area meeting, area layanan IPTEK, ruang kerja staff, dan ruang pimpinan. Lokasi dari Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Selatan ini mendukung kemudahan akses untuk di jangkau oleh pengunjung. Dan Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Selatan ini juga dapat dengan mudah mengakses tempat-tempat bisnis, dan juga daerah kota. Namun, berdasarkan hasil observasi serta wawancara pada Kepala Perpustakaan, terdapat beberapa permasalahan berdasarkan fenomena yaitu pengunjung perpustakaan saat ini memiliki kegiatan aktivitas baru pada perpustakaan tidak hanya membaca pengunjung biasanya melakukan aktivitas nongkrong pada perpustakaan, hal ini ditemukan permasalahan standar mengenai organisasi ruang dan sirkulasi ruang, dan belum terpenuhinya standar perpustakaan provinsi. Maka dari itu, perancangan ulang ini dilakukan sebagai salah satu solusi untuk pemenuhan standar perpustakaan umum provinsi. Penerapan desain dengan pendekatan perilaku yang membuat perpustakaan ini memiliki tempat yang menyediakan layanan dari kegiatan formal maupun non-formal. Perpustakaan dan Kearsipan dapat memberikan pengalaman baru dan suasana yang nyaman dan tenang bagi para pengunjung untuk menikmati layanan yang disediakan perpustakaan. Sekaligus menjadikan daya tarik dan nilai tambah pada Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Sulawesi Selatan sebagai perpustakaan yang terletak memiliki layanan lengkap dibandingkan perpustakaan lainnya.

Kata Kunci: Perpustakaan, Aktivitas, Perilaku.